

**INFORME A LA NACION
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
03 DE OCTUBRE DE 2005.**

EN LOS ULTIMOS DIAS, EL TERRITRIO NACIONAL SE HA VISTO AFECTADO POR LA TORMENTA TROPICAL STAN, QUE SE UBICA SOBRE EL GOLFO DE MEXICO Y LA BAJA PRESION QUE SE DESARROLLA EN EL OCEANO PACIFICO, LO CUAL HA GENERADO COPIOSAS LLUVIAS Y SATURACION DE LOS SUELOS, EN DISTINTAS REGIONES DEL PAIS.

ESTA CONDICION, HA PRODUCIDO DESLIZAMIENTOS DE TIERRA Y DESBORDAMIENTOS DE RIOS Y QUEBRADAS, LO QUE PONE EN RIESGO VIDAS HUMANAS.

EN REUNION EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE MINISTROS, CELEBRADA HACE UNOS MINUTOS, HE DECLARADO EMERGENCIA NACIONAL, PARA QUE TODAS LA INSTITUCIONES DEL ORGANO EJECUTIVO SE INTEGREN AL SISTEMA NACIONAL DE EMERGENCIA, COORDINADO POR EL MINISTERIO DE GOBERNACION, CON EL PROPOSITO DE QUE LAS MISMAS, PUEDAN APORTAR AQUELLOS REQUERIMIENTOS, QUE EL MINISTERIO DE GOBERNACION LE REQUIERA.

HE INFORMADO, HACE ALGUNOS MINUTOS, AL PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, SOBRE ESTA DECISION, PARA QUE EN BASE A SUS FACULTADES CONSTITUCIONALES, NOS ACOMPAÑE EN LA DECLARATORIA DE EMERGENCIA NACIONAL.

ADICIONALMENTE, EN VISTA DE QUE HISTORICAMENTE ALGUNAS ZONAS DEL AREA METROPOLITANA DEL GRAN SAN SALVADOR, HAN SUFRIDO DESLIZAMIENTOS, DEBIDO A LA ACUMULACION DE LLUVIAS, EL SISTEMA NACIONAL DE EMERGENCIAS Y EL CONSEJO DE MINISTROS, RECOMIENDA AL PUEBLO SALVADOREÑO LO SIGUIENTE:



- 1- QUE CREEMOS QUE COMO UN PUEBLO CRISTIANO, LA MANO DEL CREADOR SIEMPRE HA PROTEGIDO A NUESTRO PAIS, PERO QUE ES NECESARIO QUE CONSIDEREMOS ALGUNAS MEDIDAS DE SEGURIDAD Y DE ALERTA TEMPRANA.
- 2- SEGÚN INFORMES TECNICOS PROPORCIONADOS POR LAS INSTITUCIONES DEL SISTEMA, SE HAN IDENTIFICADO ALGUNAS ZONAS EN SAN SALVADOR QUE PUEDEN SER AFECTADAS CON DESLIZAMIENTOS O DERRUMBES, SIENDO ESTOS MONTEBELLO PONIENTE, REPARTO COLONIA MIRELLA, COLONIA EL MILAGRO, RESIDENCIAL GRANADA, COLONIA LORENA Y COLONIA EL TRIUNFO.
- 3- DE IGUAL FORMA PUEDEN SER AFECTADAS EN SANTA TECLA, ZONAS UBICADAS EN LAS PROXIMIDADES DEL BULEVAR SUR, ESPECIFICAMENTE LAS COLONIAS PINARES DE SUIZA, LAS COLINAS, LAS ARDENAS Y COMUNIDAD EL CARMENCITO.

EN TAL SENTIDO, CREEMOS QUE ES NECESARIO TOMAR ALGUNAS MEDIDAS DE PRECAUCION, Y COMO AUTORIDADES RESPONSABLES DE LA PROTECCION CIVIL, ESTAMOS EN ESTE MOMENTO RECOMENDANDO QUE SE CONSIDERE POR PARTE DE LOS RESIDENTES DE ESTAS ZONAS, UNA EVACUACION TEMPORAL.

NOS HEMOS ASEGURADO DE QUE LAS ZONAS REFERIDAS, ESTARAN TOTALMENTE RESGUARDADAS Y PARA ESO HEMOS DADO INSTRUCCIONES A LA POLICIA NACIONAL CIVIL, FUERZA ARMADA Y ACADEMIA NACIONAL DE SEGURIDAD PUBLICA, PARA QUE TOMEN CONTROL DE LA SEGURIDAD EN DICHOS LUGARES, PARA EVITAR CUALQUIER TIPO DE PILLAJE O ACTIVIDAD DELICTIVA EN CONTRA DE LOS BIENES DE LOS RESIDENTES QUE DECIDAN ABANDONAR HACIA CASAS DE PARIENTES O HACIA CASAS DE AMIGOS POR RAZONES DE PRECAUCION.

EL RIESGO QUE IMPLICA LA ACUMULACION DE AGUA, ES PREOCUPANTE, Y COMO GOBIERNO, TENEMOS LA RESPONSABILIDAD DE ORIENTAR ADECUADAMENTE A LA POBLACION.



ESTIMADOS HERMANOS SALVADOREÑOS:

LA POLICIA NACIONAL CIVIL SE HA DESPLAZADO A SANTA TECLA Y A LA ZONA DE MONTEBELLO PONIENTE, VAMOS A TENER CENTROS INFORMATIVOS PARA ORIENTAR A LA GENTE, LA MAYORIA DE GENTE QUE QUIERA UBICARSE EN LAS PROXIMAS 24 O 48 HORAS EN LUGARES DE RESGUARDO, HAY UNA SERIE DE ALBERGUES QUE HA HABILITADO EL COMITÉ DE EMERGENCIA Y ALGUNOS OTROS QUE DECIAN IRSE A CASAS DE PARIENTES Y AMIGOS.

REPITO, ESTA ES UNA PREOCUPACION QUE TENEMOS COMO GOBIERNO Y NO PODEMOS DEJAR DE INFORMARLE AL PUEBLO SALVADOREÑOS, QUE LOS DESLIZAMIENTOS EN ESTAS DOS ZONAS, SON LOS MAS PELIGROSOS Y PUEDEN DARSE EN LA MEDIDA QUE SIGA LLOVIENDO, COMO HA LLOVIDO HASTA ESTE MOMENTO.

COMO PUEBLO CRISTIANO, ROGAMOS A DIOS QUE SU MANO PODEROSA NOS LIBRE DE ESTA NUEVA PRUEBA Y QUE NOS UNAMOS EN ORACION, PARA QUE ESTE FENOMENO NO OCURRA, QUE NO SE INCREMENTEN LAS TORMENTAS Y QUE POCO A POCO BAJE LA CANTIDAD DE AGUA QUE PRECISAMENTE ESTA DAÑANDO AL PAIS, Y ADEMAS, PODRIA PROVOCAR DESLIZAMIENTOS EN ESTAS DOS ZONAS.

REPITO, COMO GOBIERNO RESPONSABLE INVITAMOS A LOS HABITANTES DE ESTAS ZONAS A QUE, VOLUNTARIAMENTE BUSQUEN UN SITIO MAS SEGURO, MIENTRAS NO PASE LA SITUACION ATEMPORALADA EN LAS PROXIMAS 24 HORAS O EN LAS PROXIMAS 48 HORAS.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

